
The Empire strikes back?
Beitrag von „agroetsch“ vom 8. Juni 2005 um 22:42

Hallo,

mir ist das auch egal. Ich habe den Dicken gekauft weil er mir gefällt, dass er 3 Jahre lang der
beste SUV war, war eine nette Dreingabe.

Da wir für DC arbeiten hätte ich bestimmt mehr Nachlass auf ein Produkt dieses Hauses
bekommen als mein "Familienrabatt" beim 

Aber ich konnte mich bislang weder mit der Marke mit dem Stern und schon gar nicht mit den
weiß-blauen aus München identifizieren 

Mal ganz davon abgesehen ist unser Firmen-S400CDI dermaßen oft defekt dass mir beim
Gedanken dass es meiner wäre schlecht wird....
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